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PREFEITURA MUNICIPAL DE PINDAMONHANGABA 
Pindamonhan gaba, 	de 	 de 195 	 

proj eto de lei 	/r̀2 5-  

Dispõe sobre desapropriaçMo de um terreno 
situado si rua Tte,Cel,Alexandre Marcondes 
Monteiro 

Dr, Francisco Romano de Gliveira,Prefeito Municipallfaço saber que 
a Cara Municipal de Pindemanharznb_N decreta e eu promulgo a seguinte leis 

Artigo 1* . Fica a prefeitura Municipal autorizada a desapropriar 
amigavelmente, pelo preço ajustado de Cr$ 37,00000 (trinta e sete mil ena 
zeiroa),uma área de terreno medindo 540 ats2.(qainhentos e quarenta metros 
quadrados), sem benfeitoria ide propriedade do sr, Rafael. Muassab, situado 
nesta cidade ã rua Tte,Cel.Alexandre Marcondes Monteiro, tendo 18 (dezoito) 
metros de frente por 30 (trinta) metros da frente aos fundos, 
,e aragrafo dnico . 0 imovel descrito neste artigo, que confronta 

114  pela É ente com a rua Tte,Col,Alexandre Marcondes Monteiro e dos dois lad. 
aos com propriedade do sr„ Rafael Muassab e pelos fundos com terreno da 
Prefeitura, se destina a ampliação do Matadouro Municipal. 

Artigo 2* 	proprietário do terreno expropriando deverá provar 
na forma da legislaçao vigente, que sobre o mesmo imovel nbo pesam onzes 
de nenhuma especie. 

Artigo 3* d. As despesas com a execuçmo da presente lei, correrMo 
por conta de verba propria do orçamento vigente, 

Artigo 4* . Esta lei entrará em vigor na data de sua publicaçao, 
revogadas as disposições em contrário. 



PREFEITURA MUNICIPAL DE PINDAMONHANGABA 
Pindamonhangaba, 30  de 	 

~azem n. 26-57 

Exmo. Sr. Vereador Prof. Waldomiro Benedito de Abreu, 

DD. Presidente da amara Municipal. 

besta 

Tenho a honra de, por intermédio de 

.Excia., submeter a elevada consideração dessa nobre Casa, o 

.incluso projeto de lei que dispõe sabre desapropriação de um 

terreno situado A rua Tte. Cel. Alexandre Marcondes Monteiro, 

para ampliação do Matadouro Municipal. 

A providencia consinta aos interesses 

do Municfpio, pois o referido próprio municipal tem premente ne-

cessidade de ser ampliado, a vista do que espero que a Egrégia 

Camara Municipal se digne aprovar a proposição anexa. 

Valho-me da oportunidade para renovar 

a V.Excia. os protestos de mi 	distinta estima e alta apreço. 

abril 	de 

 

Dr. Francisco Romano de Clive 

Prefeito Municipal. 


	Page 1
	Page 2

